



10 JUILLET 2022

## Mougins School vise le drapeau vert de Eco-School

**Eco-Schools est le plus grand programme de sensibilisation à l'environnement au monde. En tant qu'école Globeducate, Mougins School vise à répondre aux Objectifs de Développement Durable 2030 des Nations Unies et de préparer chaque élève à devenir un citoyen du monde qui peut façonner le monde. C'est pourquoi le 23 septembre, 80 élèves de Mougins School vont participer à l'événement "Nettoyons la Nature".**

### Qu'est-ce que le programme Eco-Schools ?

Eco-Schools est le plus grand programme de sensibilisation à la cause de l'environnement au monde. Il commence dans la salle de classe et s'étend à la communauté en engageant la prochaine génération, nos chers étudiants dans un apprentissage basé sur l'action.

La plus grande réussite du programme est peut-être qu'il produit, génération après génération, des personnes qui se soucient de la durabilité et de l'environnement. C'est pourquoi nos élèves mettent tout en œuvre pour obtenir le fameux "Drapeau Vert" en espérant devenir une Eco-Ecole (eco-school).

Nous espérons que nos élèves poursuivront les pratiques positives qu'ils ont mises en place dans le cadre du programme Eco-School pour le reste de leur vie, et qu'ils transmettront à leur tour ces habitudes à leur famille et à leur communauté.

### Événement "Nettoyons la Nature"

L'événement "Nettoyons la Nature" sera principalement consacré au nettoyage des forêts autour de Mougins School, une opportunité à la fois pédagogique et environnementale. Avec cette approche, nos élèves du primaire et du secondaire et notre coordinatrice éco-école Carmen Burgues mettent en place de nouvelles initiatives pour adopter de meilleures habitudes en matière de durabilité au sein de notre école.

Le jour J, les bénévoles, armés de l'équipement fourni par les Centres E. Leclerc (sacs poubelles, des gants et des chasubles) pourront ainsi œuvrer pour une nature plus propre. **N'hésitez pas à nous rejoindre le 23 Septembre dès 15h pour y participer avec nous !**

#### A propos de Mougins School

*Situé dans un écrin de verdure, en plein cœur de Nice Sophia-Antipolis, Mougins School propose un programme scolaire britannique d'excellence pour les élèves âgés de 3 à 18 ans.*

*La philosophie de Mougins School est de stimuler et de motiver les élèves, en encourageant la participation active, la curiosité et l'indépendance afin de favoriser un meilleur apprentissage. Équipée d'une technologie de pointe, Mougins School prépare les élèves à relever les défis de demain tout en s'épanouissant à travers le sport, l'art, la musique et le théâtre.*

*Nous acceptons actuellement les candidatures pour la rentrée de septembre 2022, rendez-vous sur [www.mougins-school.com](http://www.mougins-school.com).*



#### A propos de Globeducate

*Plus grand réseau éducatif privé d'Europe avec plus de 25 000 élèves scolarisés de la maternelle à la terminale, Globeducate est reconnu comme l'un des leaders mondiaux de l'enseignement bilingue et international privé avec plus de 55 écoles situées en France, en Espagne, au Royaume-Uni, en Italie, au Portugal, au Canada, en Andorre, en Inde et en Malaisie.*

Pour plus d'informations  
[mougins-school.com](http://mougins-school.com)

---

Zara Lou MCGRATH  
Responsable Marketing et  
Communication

[marketing@mougins-school.com](mailto:marketing@mougins-school.com)

---

Téléphone :  
+33 (0)4 93 90 15 47



10 JULY 2022

## Mougins School aims for the Eco-School Green Flag

**Eco-Schools is the world's largest environmental awareness programme. As a Globeducate school, Mougins School aims to meet the United Nations 2030 Sustainable Development Goals and prepare each student to become a global citizen who can shape the world. This is why on the 23rd of September, 80 Mougins School students are going to participate in the Nettoyons la Nature Event.**

For more information, please visit  
[www.mougins-school.com](http://www.mougins-school.com)

---

Zara Lou MCGRATH  
Marketing and Communications  
Manager  
[marketing@mougins-school.com](mailto:marketing@mougins-school.com)

---

Téléphone :  
+33 (0)4 93 90 15 47

### What is the Eco-Schools programme?

Eco-Schools is the world's largest sustainable school programme. It starts in the classroom and extends to the community by engaging the next generation, our wonderful students, in action-based learning.

Perhaps the greatest achievement of the programme is that it produces generation after generation of people who care about sustainability and the environment. This is why our students are working hard to achieve the famous "Green Flag" in the hope of becoming an eco-school. We hope our students will continue the positive practices they have put in place for the eco school programme for the rest of their lives, and they will, in turn, pass on these habits to their families and communities.

### Nettoyons la Nature Event

Nettoyons la Nature event will focus on cleaning up the forests around Mougins School, an educational and environmental opportunity. With this approach, our primary and secondary students and our eco-school coordinator Carmen Burgues are implementing new initiatives to adopt better sustainability habits within our school.

On the day, the volunteers, armed with the equipment provided by the E. Leclerc centres (garbage bags, gloves and vests) will be able to work for a cleaner nature. **Don't hesitate to join us on 23 September from 3pm to participate in the event with us!**

#### About Mougins School

Located in the heart of Nice Sophia-Antipolis, Mougins School offers an excellent British school programme for students aged 3 to 18. Mougins School's philosophy is to stimulate and motivate students, encouraging active participation, curiosity and independence to enhance learning. Equipped with state-of-the-art technology, Mougins School prepares students to meet the challenges of tomorrow while developing through sport, art, music and drama.

We are currently accepting applications for the September 2022 school year, visit [www.mougins-school.com](http://www.mougins-school.com).



#### About Globeducate

Globeducate is one of the world's leading premium K12 education organisations, with 55+ schools located in France, Spain, United Kingdom, Italy, Portugal, Canada, Andorra, India and Malaysia.

A fundamental aim of Globeducate is that we prepare each student to become a global citizen who can shape the world. Our

*bespoke Platinum Standard school quality programme ensures that our 28,000 students from age 6 months to 18 have the best start in life. Globeducate schools evolved from NACE Schools, founded nearly 50 years ago in Spain. The last ten years have seen significant growth in the group's network and vision. Our global reach enables us to recruit and develop world-class inspiring and committed teachers and to offer unforgettable experiences for pupils and staff through international and regional events.*